



Alejandra Zapata Sancho

Abogada en Sáncho Gómez Abogados



Día del Padre: cómo evitar conflictos con tu ex y poder disfrutar de tu hijo en esta fecha

Cuando llega el momento de disfrutar con tu hijo el Día del Padre, muchos son los progenitores que tienen problemas y discusiones con su expareja a la hora de poder ver al menor unas horas en ese día tan señalado, aun incluso si ha sido resuelto en sentencia de divorcio o de medidas paternofiliales.

Habitualmente, en las sentencias de divorcio o medidas paternofiliales, el Día del Padre suele estar reflejado para que dicho progenitor, aun no teniendo la custodia del menor ese día, pueda disfrutar unas horas con su hijo.

Si aún no se tiene una sentencia firme o convenio regulador que regule cómo poder disfrutar del menor ese día, suele haber situaciones incómodas que muchas veces son difíciles de gestionar y generan malestar. Ante estas situaciones, conviene llevarse lo mejor posible con nuestra expareja e intentar mantener una relación cordial.

Lo ideal sería que la madre (si es ella la que estuviese ostentando provisionalmente la custodia del menor de edad) cediese y pudiese pactar con e

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |